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- A -  

TEMPO DI                            

AVVENTO 

In questo frangente della storia, in cui l’odio      

sembra più forte dell’amore, ci impegniamo           

a vivere l’Avvento e il Natale chiedendo a Cristo    

Gesù, Principe della pace, di spezzare i vincoli       

di morte dei tanti fronti bellici attualmente         

aperti, perché nel mondo intero si realizzi quella 

convivenza – pacifica e riconciliata – che Isaia    

profetizza: 

 

«Il lupo dimorerà insieme con l’agnello; 

il leopardo si sdraierà accanto al capretto; 

il vitello e il leoncello pascoleranno insieme 

e un piccolo fanciullo li guiderà. 

La mucca e l’orsa pascoleranno insieme; 

i loro piccoli si sdraieranno insieme. 

Il leone si ciberà di paglia, come il bue. 

Il lattante si trastullerà sulla buca della vipera; 

il bambino metterà la mano nel covo del    

serpente velenoso» (Is 11,6-8). 

+ Giuseppe Baturi 

Segretario Generale della CEI 

 

ESSERE FERMENTO DI                                                                                       
DIALOGO, INCONTRO, UNITÀ   
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Cari amici, 

Fermo restando che è sempre preferibile 
vincere una partita  piuttosto che perderla 
(giocata e persa con la Lazio), questa non è 
però la cosa più importante!  Conta di 
più l’esempio che date, sia vincendo 
che perdendo, sia dentro che fuori del 
campo. Un esempio che incarna virtù 
come il coraggio, la perseveranza, la 
generosità e il rispetto per la dignità 
degli altri, che è dono di Dio.  

La Società Calcistica del Celtic, del resto, 
fu fondata nel 1887 proprio con il preciso 
scopo di alleviare la povertà nella città 
di Glasgow. Questa è stata un’iniziativa        
veramente caritatevole, per il bene dei 
più poveri tra i nostri fratelli e sorelle. 
E però, come è cambiato da allora il 
mondo del calcio! L’apprezzata eredità 
valoriale 

ricordandovi di essere buoni modelli, 
specialmente per i giovani. Gli alti livelli 
che siete chiamati a raggiungere non  
riguardano solo le vostre abilità sportive 
o i requisiti classici necessari per eccellere, 
ma si riferiscono anche alla vostra    
integrità personale. In proposito, uomini 
e donne non dovrebbero  vedere in voi 
solo dei buoni calciatori, ma anche persone 
capaci di delicatezza, uomini dal cuore  

dei molti benefici di cui godete grazie 
alla vostra fortunata posizione sociale. 

Precisa a braccio: Nello sport la cosa 
forse più bella è la gratuità, quella bel-
lezza del giocare insieme. Mai perdere, 
per favore, l’amatorialità! È questa la 
cosa bella: amateur, dove lo sport è per 
lo sport. Questo significa tanto.      

Non importa se abbiamo vinto o non 
abbiamo vinto, non importa. Ognuno 
lotta per vincere, ma la vittoria non è 
la finalità, quella può essere una scon-
fitta: la vittoria è tutto il percorso del 
gioco insieme, del gioco di squadra. 
Mantenete l’amatorialità. Questa è la 
cosa più bella dello sport.  

“Penso che il Papa stia soffrendo  
enormemente per il fatto che non può 
partire. La voce del Papa ad un       
momento così importante del mondo è 
segno che il Papato di Francesco è   
importante.  

Anche se lui parteciperà in un altro     
modo, forse via Zoom, a questa         
conferenza di Dubai mostra l’importanza 
della parola del Papa. Lui ha una voce 
profetica in questo mondo”.  

Parlando ai giornalisti oggi a La Valletta a 
margine della Assemblea plenaria dei 

“Tutti hanno dimenticato       
l’importanza del tema perché ci sono 
altre questioni. L’Occidente diventa 
più debole dal   punto di vista politico 
internazionale ed economico. La gente 

problemi davanti alla porta vedere 
che ci sono problemi a qualche metro 
di distanza molto più gravi di quelli 
che abbiamo ora.  

Ai leader mondiali riuniti alla Cop28, 
il Papa farà arrivare il messaggio della 
Laudate Deum. “Fate qualcosa”, queste, 
secondo Hollerich, saranno le   parole 
del Papa. “Cessate di parlare soltanto. 
Fate qualcosa. È un compito e una   
responsabilità di fraternità umana”.  

SALUTO DI PAPA FRANCESCO AL "CELTIC    
FOOTBAL CLAB LIMITED" (SCOZIA)  

COP28: CARD. HOLLERICH SU ANNULLAMENTO 
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  settimanale 

Prima domenica di avvento: ricomincia 

il ciclo dell'anno liturgico come una 

scossa, a ricordarci che la realtà non è 

solo questo che si vede, ma che il      

segreto della nostra vita è oltre noi.   

Sulla terra tutto è in attesa. Non si attende la 

beatitudine del singolo, ma cieli nuovi e 

terra nuova, Dio tutto in tutti, la vita 

che fiorisce in tutte le sue forme. Se tu 

squarciassi i cieli e discendessi! (Is 63,19). 

Attesa di Dio. Cosa  spetta a noi fare: 

Andare incontro. 

Il Vangelo ci mostra come farlo: con 

due parole che aprono e chiudono il brano, 

 

per una vita non superficiale, significa 

porsi in modo “sveglio” e al tempo 

stesso “sognante” di fronte alla realtà. 

Noi calpestiamo tesori e non ce ne        

accorgiamo, camminiamo su gioielli e 

non ce ne  rendiamo conto. Vivere     

attenti: attenti alla Parola e al grido dei 

poveri, attenti al mondo, nostro pianeta 

barbaro e magnifico, alle sue creature 

più piccole e indispensabili: l'acqua,  

l'aria, le piante. Attenti a ciò che        

accade nel cuore e nel piccolo spazio 

di realtà in cui mi muovo.   

Il vegliare è come un guardare avanti, 

uno scrutare la notte, uno spiare il len-

to emergere dell'alba, perché il presente 

non basta a nessuno.  

Vegliate su tutto ciò che nasce, sui 

primi passi della pace, sul respiro 

della luce, sui primi vagiti della vita e 

dei suoi germogli. Rischio quotidiano 

è una vita dormiente, che non sa      

vedere l'esistenza come una madre in 

attesa, gravida di Dio, incinta di luce e 

di futuro. (Ermes Ronchi 2017) 

Su questa certezza Maria è invitata a 

gioire. Perché? Perché è la piena di 

grazia.  La parola grazia ha due significati. 

Può dire favore, perdono, amnistia; ma 

può significare anche bellezza, fascino, 

amabilità. In Maria ritroviamo questi 

due significati.  

Ella è “piena di grazia” anzitutto    

perché è stata “graziata”,  cioè salvata 

gratuitamente dalla grazia di Cristo. 

Ma è piena di grazia anche nel senso 

che Dio l’ha resa splendente, senza 

macchia, “tutta bella”. Maria è graziata 

e graziosa. Maria, anche se immacolata, 

ha qualcosa di importante da dire a noi 

oggi. Dio ci chiama a far risplendere 

di nuovo davanti agli occhi del mondo 

l’ideale di una bellezza che è sì        

godimento, ma anche rispetto e senso 

di responsabilità di fronte a tutte        

le creature e al creato. E quando,     

tutti lo abbiamo sperimentato, siamo      

immersi nella bellezza siamo anche 

nella gioia.  

Il rischio di                           

«addormentarci» 

Rallegrati, piena di grazia:                         

il Signore è con te  
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Settimanale 03 - 10/12/2023 

-                                                                                                           

06063 MAGIONE (PG) - 075.8409366   
Email Parroco: idilio.pasquoni@diocesi.perugia.it 

Sito web: www.villantria.it 
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Nuovo                   

impianto audio                

alla Chiesa                      

parrocchiale. 

È aperta la                        

possibilità di                     

contribuire                      

alla spesa.  

Sempre                                  

con libertà! 

Lunedì 04/12/2023                                          
. Giovanni Damasceno,  presbitero 

e dottore della Chiesa M-b                                          
ore 18:30 - Soccorso: Luciana e 
def. Miccio - Berti 

Martedì 05/12/2023                                    

Per il Popolo 

 

 
 

Mercoledì 06/11/2023                                    
. Nicola, vescovo M-b                                          

Giovedì 07/12/2023: S. Ambrogio 

17:30 - Soccorso: Per il Popolo 

VENERDÌ: 08/12/2023 
IMMACOLATA CONCEZIONE     

della B.V. MARIA 
 

ore 9:30 - Soccorso: per il Popolo. 

ore 11:00 - Villa                                        
Bruna Macioni e def. Fam. 

Sabato 09/12/2023                                                                                                                                    

 

17:30 - Villa: Per il Popolo 

ore 09:30 - Soccorso: Per il Popolo 

ore 11:00 - Villa: Per il Popolo 

Sabato 02/12/2023                                                                                                                                    

17:30 - Villa                                        

Gennaro e Almeda  

ore 09:30 - Soccorso                     

Giovanni Bedini 

ore 11:00 - Villa                                

Per il Popolo 

 

Nel pomeriggio del                                  
03 Dicembre all'oratorio a 

Villa, dalle 18 - 19.30,       

alla luce dello Spirito, di 
quanto viene da Lui illuminato 
nel cammino  fatto  insieme 
(sinodo) che papa Francesco 

indica per la Chiesa.                            
Si conclude, come                       

solito e per chi desidera,                          
con un momento conviviale.  

CAMILLA MORDIVOGLIA 

GINEVRA FUMANTI 

Da domani,                          
lunedì 4                

dicembre la 
messa feriale   
di Villa, sarà                            

celebrata       
in un’aula                          

dell’oratorio. 


